

HUMAS

Polsek Cisolok Polres Sulabumi Gelar Kegiatan DDS dan Himbauan Kamtibmas di SMAN 1 Cisolok

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jan 16, 2025 - 14:42



Polsek Cisolok Polres Sulabumi Gelar Kegiatan DDS dan Himbauan Kamtibmas di SMAN 1 Cisolok

Cisolok Dalam rangka mendekatkan diri kepada masyarakat dan menjaga

keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di SMAN 1 Cisolok, Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 12.30 WIB ini juga menjadi ajang silaturahmi dengan staf dan warga setempat.

Selama kegiatan, Briptu Rangga memberikan beberapa himbauan penting, di antaranya:

1. **Waspada Terhadap Aksi C3** – Masyarakat diingatkan untuk tetap waspada terhadap aksi kejahatan pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).
2. **Selektif dalam Menerima Informasi** – Masyarakat diminta lebih berhati-hati dan selektif dalam menerima berita, mengingat maraknya informasi hoaks yang dapat menyesatkan.
3. **Hindari Judi Online** – Ditekankan pentingnya untuk menjauhi judi online, yang bisa menyebabkan kecanduan dan berujung pada tindakan kriminal yang merugikan diri sendiri.
4. **Waspada Bencana Alam** – Masyarakat diingatkan untuk selalu siap siaga menghadapi potensi bencana alam, seperti banjir dan tanah longsor.
5. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian** – Jika ada kendala terkait keamanan, masyarakat dihimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., mengungkapkan bahwa kegiatan DDS ini tidak hanya sebagai bentuk sosialisasi, tetapi juga untuk menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. "Kegiatan DDS ini sangat penting untuk mendengar keluhan, saran, dan masukan dari masyarakat. Dengan begitu, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban," ujar Kapolsek.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapatkan sambutan baik dari warga SMAN 1 Cisolok. Harapannya, dengan rutin melaksanakan kegiatan seperti ini, tercipta rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat.